



**Communiqué de presse n°1**

**Le 06 juillet 2015**

### **Creapplication.fr | Le générateur d'applications né à Dax**

Baguera Communication, une agence Landaise, installée au centre d'innovation PULSEO lance un nouveau service de création d'applications mobiles autonome appelé **creapplication.fr**.

Ce service est disponible au public depuis le 07 mai 2015. Il permet à chacun de créer son application mobile professionnelle pour moins de 50 € par an (49 € HT/an).

Le site rencontre un vrai succès auprès des administrations locales et ne demande qu'à se développer. Avec, chacun pourra très facilement vendre en ligne, enregistrer des réservations, diffuser musiques, photos et vidéos, utiliser la géo-localisation et bien plus encore. Tout cela, sans aucune connaissance du développement.

Nous invitons chacun à utiliser creapplication.fr afin de découvrir le potentiel et la puissance de ce système. L'utilisation et la création de sites web mobiles sont gratuites et illimitées. Seule la génération d'applications est payante.

**« Nous avons la capacité de générer près de 400 000 applications Android et Apple pour cette première année. Notre but est d'apporter à tous un support de communication novateur et un véritable générateur de liens sociaux »**

[Sébastien Schunck de Goldfiem - Gérant].

Plus d'informations sur : [www.creapplication.fr](http://www.creapplication.fr).